



www.iusevillaciudad.org Marzo 2014. Número 2.403 comunicacion@iusevillaciudad.org

8 DE MARZO: UN DÍA PARA LA INSUMISIÓN



El próximo sábado está llamado a ser un día en el que los hombres y las mujeres libres tienen que echarse a las calles para reivindicar la insumisión y para organizar la resistencia.

Tras muchos años en los que las organizaciones representativas de la mujer se han manifestado en Sevilla el 8 de marzo en grupos diferentes, en la presente edición del Día Internacional de la Mujer Trabajadora han alcanzado un acuerdo para la unidad y han realizado los mayores esfuerzos para conseguir que la respuesta a los ataques de los que es víctima la mujer, sea proporcional y no brinde la excusa de la división a quienes desean retroceder en la historia del progreso, en derechos y conquistas que devuelven al tardofranquismo los derechos indiscutidos de las mujeres.

La Manifestación unitaria de Sevilla saldrá del Prado de San Sebastián a las 12,30 del sábado 8 de marzo.

La regresión se manifiesta de manera categórica respecto a los derechos humanos de las mujeres, fruto del refor-

zamiento de las posiciones más retrógradas del sistema patriarcal, que, con la excusa de la crisis económica, ha visto las posibilidades abiertas para deconstruir todo lo conseguido.

El retrógrado planteamiento sobre el derecho al aborto y a los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres que representa el anteproyecto de ley que defiende el Gobierno del Partido Popular, deja al descubierto la especial saña del empleo de la política contra los derechos de las mujeres. El intento de forzar la maternidad o que se aborte clandestina y peligrosamente, es la expresión más cruenta de la consideración patriarcal, androcéntrica y misógina del gobierno y de su Ministro de Justicia.

En este vídeo <http://youtu.be/2hwSQPpeygl> se ve de una forma sencilla este histórico retroceso.